
 
 

VŒUX DU MAIRE 

Discours des adjoints au Maire 

Samedi 11 janvier 2025 

 

Magali Libong 
Maire adjointe Chargée du patrimoine et de la culture 

 

Bonjour à tous et à toutes. En ma qualité de Maire adjoint en charge de la 
Culture et du patrimoine et je suis très heureuse de vous accueillir pour 
cette cérémonie des vœux à la population 2025 dans cet espace Bernard 
Mantienne que vous connaissez bien. 

Nous aurions aimé faire coïncider ces vœux avec la réouverture du centre 
culturel André Malraux mais cela n’a pas été possible en raison de retards 
pris par le chantier. Vous ne perdez rien pour attendre car nous allons bien 
rouvrir en 2025 ce magnifique espace dédié à la lecture publique mais 
aussi aux jeux au travail aux échanges et aux loisirs, avec un musée du 
végétal et un espace spécialement étudié pour accueillir l’herbier de 
Verrières. 

Nous avons eu une année très riche sur le plan culturel, dans tous les 
domaines, animée par la Ville et par des associations très diverses. 
Verrières est une ville où les amoureux de la culture et les artistes sont 
nombreux et nous nous réjouissons déjà de toutes les perspectives qu’offre 
2025 en nouvelles rencontres, temps d’échanges et de partage ! 
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Karine Casal Dit Esteban 
1e Maire adjointe chargée de la prévention, de la sécurité et de la communication 

 

Nous sommes vraiment enchantés de vous retrouver pour ce moment 
partagé. Depuis le début du mandat, nous avons multiplié les occasions de 
rencontres avec vous, sur de nombreux thèmes, dans les différents 
quartiers de la ville, avec « les élus à votre rencontre » ou dans le cadre de 
réunions publiques. Nous en avons tenu régulièrement sur divers sujets : 
les déchets, l’urbanisme, la sécurité, les évolutions de la ville comme les 
coteaux d’Amblainvilliers, le square Léon Maugé ou encore pour évoquer 
les questions de circulation…  

En ce début d’année, il est important de se redire combien nous sommes 
proches les uns des autres et à quel point c’est une très grande force. 

Je veux aussi remercier tous ceux d’entre vous et j’en vois beaucoup, qui 
prennent toute leur part dans notre engagement au service de notre 
sécurité commune, notamment au travers de la participation citoyenne. 
Nous faisons tout ce qui est en notre pouvoir, avec les Polices Nationale et 
Municipale, pour renforcer la sécurité et nous avons besoin de tous les 
relais. Nous restons à votre écoute et vous savez pouvoir nous contacter. 
Pour ça aussi, nous sommes là ! 
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Gérard Dossmann 
Maire adjoint chargé des affaires générales, des finances 

et de la coopération internationale 
-discours vidéo- 

 

Nous traversons à Verrières, comme dans toutes les collectivités – vous le 
savez – une période très difficile sur le plan budgétaire. Nous devons 
multiplier les économies. Certaines Villes, certains départements ont 
choisi de ne pas faire de cérémonie de vœux. On peut les comprendre mais 
ce n’est pas notre choix.  

Nous avons préféré faire le pari d’une plus grande simplicité pour maintenir 
ce moment important dans l’année où nous pouvons nous retrouver, 
discuter sur ce qui s’est passé, sur ce qui est prévu et surtout échanger les 
uns pour les autres des vœux comme il est d’usage de le faire. 

Au titre de ces vœux je soulignerais l’importance de nos entreprises, celles 
des zones d’activités, de nos artisans, mais aussi de nos commerçants, en 
Ville et au marché. Je vous invite à partager ces vœux et à les aider à 
travailler par votre clientèle et vos échanges avec eux. 

En ce début d’année, nous pensons aussi à nos amis qui sont au loin, en 
Allemagne bien sûr, mais aussi à Swanley en Angleterre et évidemment à 
Zorgo au Burkina Faso. 

Où que vous soyez… Bonne année à tous ! 
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Ian Tixier 
Maire adjoint chargé des sports et de la jeunesse 

-discours vidéo- 

 

C’est toujours formidable d’être réunis et je voudrais saluer tout 
particulièrement la présence des membres du Conseil Municipal des 
enfants. Ils représentent cette jeunesse de Verrières pour laquelle nous 
nous engageons avec détermination. Que ce soit dans le cadre des 
activités périscolaires ou sportives, dans le soutien aux projets, aux 
associations, dans le concours d’éloquence ou dans la diversité des 
missions de l’espace jeunes, nous attachons une très grande importance à 
ce que les jeunes soient le mieux accompagnés possibles et puissent 
développer leurs talents, où qu’ils soient ensuite appelés à les faire se 
déployer. 

Surtout, 2025 sera l’année de la concrétisation de l’élaboration du nouveau 
Projet Educatif De Territoire que nous préparons avec toutes les parties 
prenantes et qui nous aidera à répondre à la question déterminante : 
Qu’est-ce qu’être un enfant à Verrières ? 

Aux jeunes Verriérois, par les membres du CME et par tous les autres, nous 
voulons souhaiter une très belle année. 

Je n’oublie pas, bien sûr, les sportifs, de tous âges, jeunes ou plus âgés, 
après la joie des JO nous aurons à cœur de continuer à faire rayonner le 
sport. Ce sport qui rassemble, fait grandir, nous entraîne et nous protège, 
permet de s’accomplir, en individuel ou en équipe… Et c’est à ce titre que 
nous avons obtenu en 2024 le label Ville Active et Sportive, avec 2 lauriers… 
pour commencer !!! 
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Rozenn Bouler 
Maire adjointe chargée des affaires scolaires et familiale 

 
Aux jeunes oui, aux familles aussi nous voulons dire combien nous 
sommes heureux que Verrières soit une ville attentive à leurs besoins. Nous 
le savons, Verrières est un endroit où il fait bon élever ses enfants, de la 
crèche au collège en passant par nos écoles, par l’atmosphère qui y règne, 
par les activités qui existent – et bientôt par l’extraordinaire centre culturel. 

Accompagner les familles en leur proposant des activités, un soutien 
divers, accompagner aussi les difficultés lorsqu’elles se présentent. Nous 
voulons vous redire que nous sommes, avec les associations qui 
s’engagent autour des enfants et des familles, à votre écoute et à votre 
disposition. 

Nous accompagnons les enfants dès les premiers mois de leur vie, à 
travers l’accueil dans les crèches municipales, mais aussi grâce à des 
partenariats avec les assistantes maternelles de Verrières comme avec la 
mise en place de baby-gym pour les petits accueillis dans les crèches 
comme chez les assistantes maternelles. 

En 2025, nous devrons faire face à deux fermetures de classes, nous 
travaillons avec l’Education nationale à faire en sorte que cela ne fragilise 
pas nos écoles. Des écoles dans lesquelles nous poursuivons nos 
investissements, avec à venir un travail important sur la Cour de l’Ecole 
Honoré d’Estienne d’Orves et Clos Fleuri. 
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Jean-Paul Mordefroid 
Maire adjoint chargé du développement durable et des transitions 

 
Cette atmosphère de Verrières, à laquelle nous sommes tous attachés, ne 
serait pas ce qu’elle est sans l’environnement et je suis heureux de vous 
retrouver en cette nouvelle année après avoir terminé la précédente sur le 
très grand intérêt suscité par les projets autour des coteaux 
d’Amblainvilliers.  

L’environnement est omniprésent à Verrières et il le sera plus encore dans 
les prochaines années avec des projets formidables, notamment de 
renaturation des cours d’écoles.  

Mais l’environnement c’est aussi le bois et nous avons à cœur de 
poursuivre et renforcer nos échanges avec l’ONF qui gère la forêt 
domaniale de Verrières, dont je vous rappelle qu’elle contient une réserve 
de biodiversité intégrale extrêmement rare si proche d’une capitale.  

Avec le bois, l’Arboretum municipal et le Musée du végétal qui ouvrira ses 
portes dans le nouveau Centre André Malraux, avec la richesse de nos 
parcs, nous avons la chance d’avoir un continuum végétal précieux sur 
lequel travailler ! 

L’environnement c’est aussi les déchets et nous verrons en 2025 la mise en 
place de la réforme sur laquelle nous avons tous travaillé ici même il y a 
quelques mois et qui a été intégrée par la CPS dans le marché qu’elle a 
passé. 
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Elisabeth Roquain 
Maire adjointe chargée des affaires sociales et des solidarités 

 
Nous sommes aussi heureux de retrouver les séniors. A Verrières les plus 
de 60 ans représentent un tiers de la population et nous sommes fiers de 
pouvoir constater que Verrières est une ville où il fait bon demeurer. Nous 
fêtons régulièrement des centenaires ! 

Nous menons beaucoup d’activités à destination des séniors, autour de 
sorties, de propositions d’animations, nous aurons par exemple bientôt la 
traditionnelle galette. 

Après avoir créé la maison de santé en 2023, nous travaillons, François Guy 
vous en reparlera, à un projet d’accompagnement intégral des aînés pour 
que les Verriérois soient accompagnés du mieux possible tout au long de 
leur vie : la maison de Luce et Léon. Des propositions de visites, 
d’animations et sorties, ainsi que des services lorsqu’il devient plus difficile 
de se déplacer voire de cuisiner, jusqu’à la perte d’autonomie, Verrières est 
et entend rester une ville solidaire. C’est l’essence même du CCAS et nous 
sommes très fiers de pouvoir accompagner chacun. 

J’en profite pour vous redire que nos services n’aident pas que les séniors et 
qu’il ne faut pas hésiter à dire et redire à ceux qui pourraient avoir besoin 
d’aide que nous sommes là pour tous ! 
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Jean-Louis Delort 
Maire adjoint chargé de la vie associative et du personnel municipal 

 
Cette cérémonie de vœux est « A la population » et nous sommes heureux 
d’être ainsi rassemblés avec beaucoup de nos concitoyens. Je tiens à 
souligner qu’il ne faut pas oublier ceux qui, sans nécessairement être 
Verriérois, sont bien présents chaque jour à nos côtés à votre service : nos 
agents. Verrières à la chance de pouvoir compter sur des collaborateurs 
engagés de grand talent et cela est précieux.  

Il y a une diversité considérable dans les missions que nous rendons, 
auprès des plus petits ou des ainés, au service de notre culture, du sport, 
de la jeunesse de l’environnement, et dans les fonctions support.  

Nous avons pu, tout au long de l’année passée, dans le magazine de la Ville 
et par une campagne d’affichage, valoriser nos agents. C’est chaque jour 
qu’ils agissent pour vous. Nous voulons les saluer, vous transmettre leurs 
vœux et souligner leur engagement. 

Je tiens aussi à valoriser la richesse de la vie associative verriéroise, qui ne 
se dément pas au fil des ans. C’est une fierté et une joie, d’accompagner ce 
dynamisme extraordinaire qui se déploie en ville dans tous les domaines. 
Nous renouvellerons en 2025, la soirée des bénévoles, pour remercier ceux 
qui s’engagent au service de la vie associative communale. 
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Christine Lagorce 
Maire adjointe chargée des projets urbains 

-discours vidéo- 

 

2024 a été une année très riche pour l’urbanisme et les projets urbains. 
Nous avons en effet mené à bien une modification du PLU qui est modeste 
mais apporte des protections renforcées à 65 hectares du territoire 
communal et opère les ajustements légaux et les réglages pratiques qui 
devaient être faits. Protéger, faciliter, accompagner… 

Cette étape importante achevée, nous allons continuer et revenir vers vous 
pour la réalisation des opérations prévues autour du futur et de l’actuel 
Centre Technique municipal. Un nouveau CTM surmonté de logements 
pour des étudiants et des jeunes actifs verra le jour, alors que sur l’ancien 
est prévu la réalisation d’une opération permettant d’accueillir des 
logements y compris une résidence intergénérationnelle et des logements 
inclusifs pour compléter l’accueil sur la ville réalisé avec notamment le 
foyer de l’Alliance. 

Dans la continuité du travail réalisé sur le secteur des rues des Coteaux et 
de Paris, nous aurons aussi l’occasion de revenir sur la circulation dans 
d’autres quartiers comme nous nous étions engagés à le faire. Nous 
poursuivrons également nos actions autour des mobilités, de la promotion 
et de l’accompagnement des mobilités douces dans une coexistence 
apaisée avec les piétons et les véhicules motorisés, individuels ou 
collectifs. 

De nombreuses occasions de parler projets en 2025 ! 


